

DOJO BOCCASSIEN

ARTS MARTIAUX CANNOIS

Judo- Jujitsu

Karaté



Chers élèves, parents d'élèves, anciens, amis bienfaiteurs,

Après cinquante ans de dévouement passionné pour le Dojo Boccassien, notre Sensei s'est éteint. Monsieur Richer a été pour beaucoup d'entre nous un deuxième père, grand-père, un éducateur qui avait trouvé dans les principes du judo les valeurs qu'il voulait inculquer, et développer dans sa vie, dans notre vie. Des centaines de jeunes de la Croix des Gardes, de Mandelieu la Napoule, du Cannet, des différents quartiers de Cannes la Bocca et des alentours ont étudié, sué, progressé sur les tatamis de cette salle historique de la Bocca. Nous lui devons tous beaucoup...

Afin de continuer et amplifier l'œuvre de Mr Richer et perpétuer l'esprit, les valeurs et l'indépendance du Dojo Boccassien, et selon la volonté de notre Sensei, son épouse et son fils, notre club familial de cœur réouvrira le 1er Septembre sa salle sous le nom original donné par Mr Richer : Dojo Boccassien, pour le Judo et Arts Martiaux Cannois pour le karaté.

Dès début septembre, Le Dojo Boccassien et les Arts Martiaux Cannois continueront à proposer à tous la pratique des arts Martiaux, plus particulièrement celle du Judo, pour les petits et les grands de tout âge.

Nathalie et Valérie, ' les Sœurs Koobus', Jean Francois Raybaud, Jacky Bosetti , Frank Ghiringhelli et Mathieu Laquieze continueront à assurer les cours de judo, Ju Jitsu fighting system. Ils sont tous professeurs diplômés d'états, et tous élèves de notre école. Les cours de Karaté seront assurés par Robin Prudhomme et par Fateh Oudjani.

Un cours 'Baby Judo' et un cours compétition/ entraînement de masse entre autres seront mis en place.

Les sports de combat, notamment le judo, et le karaté, sont désormais autorisés en France comme avant le Covid-19, dans les "territoires sortis de l'urgence sanitaire", édicte un décret publié au Journal Officiel.

11 rue Léon Goyet, 06150 Cannes La Bocca

Tél : 0970448572

Dojo.Boccassien@gmail.com

Le Dojo Boccassien suivra strictement les spécifices de la FFJDA et plus particulièrement la mise en place des mesures sanitaires depuis le passage à l'accueil au démarrage de la séance jusqu'à la fin de séance et à la sortie du dojo.

Vous pouvez consulter plus d'informations sur notre page Web :

<https://dojo-boccassien.assoconnect.com/>

Dans ces moments très difficiles, notre club a besoin encore plus de votre soutien.

Chers élèves, parents d'élèves, anciens, amis, bienfaiteurs, votre adhésion et support à notre club cette année sont fondamentaux pour continuer l'œuvre de Mr Richer et la vie de notre club familial. N'hésitez pas à nous contacter. Un système d'adhésion en ligne a été mis en place afin que vous n'ayez pas à vous déplacer.

<https://dojo-boccassien.assoconnect.com/billetterie/offre/143786-u-adhesion-saison-2020-2021?header=%2Fpage%2F1044459-adhesions-en-ligne>

En vous remerciant par avance pour votre soutien, votre adhésion, vos dons, vos mots, les Professeurs, le comité directeur vous remercient infiniment et vous souhaitent de bonnes vacances avant de se retrouver début Septembre.

Les Professeurs de Judo, Jujitsu, Karaté,
Les Comités Directeurs Du Dojo Boccassien et des Arts Martiaux Cannois.